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1 Allgemeines (max. 15 min.)
1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der StudierendenRat ist mit 07 von 12 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.
Der StudierendenRat ist nicht mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Änderungen:
-

Die Tagesordnung wird in vorliegender Form mit 07-00-00 angenommen.

1.3 Bestätigung und Freigabe der Protokolle

Das Protokoll der 06. Sitzung vom 15.06.2022 wird in vorliegender Form mit 05-00-02 angenommen
und zur Veröffentlichung freigegeben.

Anmerkungen: -

Das Protokoll der 01. außerordentlichen Sitzung vom 22.06.2022 wird in vorliegender Form mit
05-00-02 angenommen und zur Veröffentlichung freigegeben.

Anmerkungen: -

1.4 Festlegung der nächsten Sitzungtermine

Die nächste Sitzung findet am 13.07.2022 um 17.30 Uhr in der G330 statt.

2 Wahlen
2.1 Referat Koordination und Kommunikation
Kandidat*in: Christian Apostu
Motivationsschreiben: siehe Anhang
Vorstellung und Diskussion:

- kann ganz gut designen
- imkert nebenbei
- möchte Geschä�sführung entlasten
- seit über einem Jahr im StuRa
- möchte sich über Strukturen auch verbessern
- Nachfrage: Hast du die zeitlichen Kapazitäten?

- Ja
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- Nachfrage: Wie viele Kokosmilchsorten gibt es?
- Fettarme und nicht Fettarme, Bio und nicht Bio, in einer “Can” oder einer Plastik-

bzw. Papierverpackung
- die ganz normale rote im Rewe ist die beste

- Nachfrage: In der Vergangenheit wurden Projekte aus persönlichen Gründen nicht
weitergeführt, es wäre fatal, wenn das im Ref. KoKo passiert. Wie möchtest du in Zukun�
damit umgehen?

- mit Kontinuität
- Abgleich miteinander in den Dienstberatungen
- persönliche Situation hat sich im Vergleich zur letzten Amtszeit verbessert
- höhere Vertrautheit zur aktuellen Geschä�sführung u.a. aufgrund der kleineren

Größe
- kleinere Schritte für klar definiertes Ziel

Sitzungsunterbrechung bis 18.05 Uhr

Wahl:
Ergebnis: 7 Stimmzettel / 0 davon ungültig / Stimmen: 19 von 21
Rudy Christian Apostu nimmt die Wahl an

3 Anträge
3.1 SoSe2022_027 - HSG Ingenieure ohne Grenzen
Antragsteller*innen: Maximilian Rohrer
Antragstext und Begründung: siehe Anhang
Vorstellung:

- Gruppe von Studierenden (und Ex-Studis), die coole Dinge bauen (bsp. Schule in Kenia)
- benötigen Menschen zur Unterstützung (Fundraising, Networking…)
- Gesamtverein in Berlin, der Spenden annimmt und als Dachverband fungiert, ansonsten

eigenständig organisiert

Abstimmung: 06-00-00

Damit ist Ingenieure ohne Grenzen bis zum 31.03.2023 als Hochschulgruppe anerkannt.

3.2 SoSe2022_035 - HSG StreamTeam
Antragsteller*innen: Cindy Breitenbach
Antragstext und Begründung: siehe Anhang
Vorstellung:

- Cindy ist seit 2017 Mitglied im StreamTeam
- Von Studis für Studis, hauptsächlich Medientechnik-Studis
- machen Live-Stream, um die Kulturszene in Leipzig zu erweitern

Diskussion:
Welche Themen streamt ihr so?
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- LNC Masters als größtes Event
- Bandau�ritte

Gibt es Geldzuwendungen?
- Nope

Abstimmung: 07-00-00

Damit ist das StreamTeam bis zum 31.03.2023 als Hochschulgruppe anerkannt.

4 Finanzanträge
4.1 SoSe2022_036 - FA Platypus Podiumsdiskussion “Klasse und die Linke”
Antragsteller*innen: Lisa Müller, Jan vertritt Lisa
Antragstext und Begründung: siehe Anhang
Vorstellung:

- marxistisch orientiertes Leseprojekt
- geben Podiumsdiskussionen
- politische Relevanz von Klasse
- Antrag hauptsächlich für Reisekosten

Diskussion:
- Florian: Reisekosten sind nicht tragbar bei 9 € Ticket
- Florian: Unterkun� relativ hoch (80 €)
- Christoph weißt Antragsteller auf Förderbedingungen für Finanzanträge hin

ÄA01: Unterkun�skosten werden auf 50 € pro Person reduziert
→ der Antragsteller nimmt den Änderungsantrag an (600 €)

- Warum werden nicht Uni Leipzig oder andere Finanzierungsmöglichkeiten genutzt?
- Jan: War nicht bekannt, dass  mehrere Töpfe zur Finanzierung genutzt werden

können
- Eine Sprecherin war Mitglied bei Marx21 und diese wird als verfassungskritisch eingestu�

- Jan: Betonung ist auf “war”
- schwierig für StuRa, sich von extremistischen Gruppen zu distanzieren
- Jan: Soll ich nachweisen, dass wir nicht extremistisch sind?
- Marx21 ist nicht antidemokratisch, findet schade das Sprecherin aus Marx21 ausgetreten

ist; Greenpeace wurde teilweise auch verfassungsrechtlich beobachtet
- Ist der Gruppe politisch zugewandt,
- Jan: Gruppe besteht seit 2008, ist selber seit 3 Jahren aktiv
- Finanzer weist darauf hin, dass Mitarbeit mit Platypus hervorragend lief
- unklare Finanzen, inhaltliche Undefiniertheit (Möglichkeit des Kippens)

07. Sitzung des StudierendenRat am Mittwoch, 28. Juni 2022
Seite 4 von 12



- es könnte kritisch sein, wenn Menschen, die vom Verfassungsschutz beobachtet werden,
sprechen

- Antragsteller sieht Kritikpunkte ein, bestehende Unklarheit ist ö�er gegeben, bereitet sich
kün�ig besser vor

- Florian: Bitte um bessere Vorbereitung, Bitte um Nutzung unterschiedlicher Töpfe

Abstimmung: 04-01-02

Damit ist der geänderte Antrag für Platypus Podiumsdiskussion “Klasse und die Linke” in Höhe von
600,00 € angenommen.

5 Aktuelle Infos der Sprecher*innen
- Rektoratsgespräch:

- Corona-Vorbereitung
- Studentische Initiativen

- Raumzugänge für Studis über das Rektorat
- scheinheilige Position als “Hochschulgruppen”
- Einigung durch geeignete Kommunikation
- Studentische Initiativen ≠ Hochschulgruppen

- Büroumzug
- Rektor macht uns Situation klar
- wir teilen Rektorat mit, dass Zschochersche Straße ungeeignet wäre
- Kosten für externe Räume müssen wir selbst tragen
- Vorschlag: Räume in der Zschocherschen Straße als Lager und mit Transporter

nutzen
- Selber zahlen findet er problematisch
- Vergleich mit Situation von Betriebsräten, sieht rechtliche Schritte
- AK Büro tagen lassen
- Lager sollte in der Nähe der Studis sein

- wenige haben unter 25 sofort einen Führerschein und können zur
Zschocherschen Straße fahren, um Material zu holen

- schwierige Situation, Rektorat ist rechtlich abgesichert
- Räume in Markkleeberg? Nope

- FSR AS ein Ort für Studierende?
- Könnte AS den Aufenthaltsraum temporär opfern?

- Idee für AK Büro
- Aufenthaltsraum nur für Sozis, nicht FSR
- im Rektoratsgespräch, wurde mitgeteilt, dass die Alternativen zur Zschocherschen

Straße noch schlimmer sein könnten
- ist nicht unser Problem, ist ein strukturelles Problem

- Interessenvertretung für Studis sollte am Hauptcampus sein
- AK Büro sollte beschlossen werden, kann aber erstmal tagen
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- Wer hat Bock auf AK Büro?
- Chris A., Chris F., Fanny (mgl.)

- Zugänge:
- Kompromissvorschlag vom Rektorat
- 1 Super-Transponder, um in Geutebrück-Bau und Büro zu gelangen
- besser als gar nichts, geiler wäre es, wenn alle wieder Zugänge hätten
- wir dürfen den Bogen nicht überspannen, 1 Transponder ist besser als nichts
- nicht zufriedenstellend, Umweg über Michel, wenn man spontan zur Hochschule muss
- 1 Transponder ist Zwischenlösung, weist auf positiven Verlauf hin, zumal wir keine
Konflikte zum Rektorat suchen; Kompromisse besser als Konflikte
- professionelleres Au�reten und Nichtraucher in der derzeitigen Geschä�sführung

SItzungsunterbrechung bis 19:35 Uhr

6 Informationen
6.1 Referate

Ausländische Studierende
- nicht besetzt

Eins.Null
- nicht besetzt

Finanzen
- Vorbereitung fürs HSSF
- Kassenprüfungen haben am 22.06.2022 stattgefunden

- allgemein sehr positives Ergebnis
- in den drei Hauptkassen eine Differenz von + 3,57 €
- in StuRa-Klamotten Kasse eine Differenz von - 2,00 €
- einige Mängel an Führung von Kassendokumenten

Hochschulpolitik
- nicht besetzt

Inklusion und Gleichstellung
- nicht besetzt

Koordination und Kommunikation
- AK Büro (zweieinhalb Leute + Leute, die es halt betri�, wenn sie Zeit haben)
- 1. Treffen: nächsten Mittwoch, 06.07.2022
- StuRa-Fahrt
- Chris möchte, dass der StuRa mal zusammen baden geht
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Kultur
- nicht anwesend

Lehre und Studium
- nicht besetzt

Öffentlichkeitsarbeit
- nicht anwesend

Ökologie und Verkehr
- nicht anwesend

Soziales
- Familienfrühstück gibt es demnächst
- Anfrage zu Trinkwasserbrunnen
- Stadt Leipzig findet Trinkwasserbrunnen nice

Sport und Gesundheit
- nicht anwesend

Technik
- nicht anwesend

Veranstaltungen
- nicht besetzt

6.2 Sprecher
Wahrgenommene Termine:

- “Gut Beraten”-Workshop
- Senatssitzung
- Gespräch mit Frau Hannemann (GradZ)
- Rektoratsgespräch
- AKs HSSF
- verschiedene Absprachen für HSSF

Michel:
- Alltagsgeschä�
- Vorbereitung HSSF
- Vernetzung mit Hochschulangehörigen

6.3 Fachscha�räte
Architektur und Sozialwissenscha�en
Nächste Sitzung: 07.07.2022 um 17:30 Uhr, Raum Li112

- Kassenprüfung endlich erfolgt
- Austausch mit Studienkommissionen und Fakultätsrat
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- Möglichkeit Evaluationen voranzubringen: Ersti-Coaches können Evaluationen bewerben
(Briefing bei Michel)

- Paula Schorm (Gleichstellungstutorium) → Anfrage nach einer Zusammenfassung als
Übersicht über Beschwerdewege bei Kritik an der Lehre

- Evaluationsbeteiligung erhöhen: an anderen Unis bekommt man erst seine
Prüfungsergebnisse, wenn man an der Evaluation teilgenommen hat - aber Studis zu etwas
zu zwingen, ist auch kein optimaler Weg

- Problem: Studis nehmen anscheinend nicht gerne daran teil, weil sie das Gefühl haben, es
bringt nichts

- Sinnvoll: beispielsweise eigene Auswahl, welche Module man evaluiert
- Nachfrage: Welche Module werden evaluiert?

- Findet im Wechsel statt
- Unterschiede zwischen Fakultäten (Bei WW und IM werden scheinbar immer alle

evaluiert)

Bauwesen
Nächste Sitzung: 29.06.2022 um xx.xx, Raum xxxx

- Nächste Sitzung morgen

Digitale Transformation
Nächste Sitzung: 30.06.2022 um 16.00, Raum xxxx

- nicht anwesend

Informatik und Medien
Nächste Sitzung: 30.06.2022 um xx.xx, Raum xxxx

- Erfolgreiche Teilnahme am Grillfest von FSR ING

Ingenieurwissenscha�en
Nächste Sitzung: 06.07.2022 um 18.00, Raum N101

- DKMS Veranstaltung, Info und Registrierung am 6.7.22
- Mattermost, Julian hat uns alles gezeigt. Wo bleibt Ihr?
- Promotionsfeier war letzte Woche Mittwoch
- Ehrung für Joshua, der sich überall zeitlich eingetragen hat

Wirtscha�swissenscha� und Wirtscha�singenieurwesen
Nächste Sitzung: 06.07.2022 um xx.xx, Raum xxxx

- nichts spannendes

6.4 Gremien
AK Umgang mit dem Coronavirus

- tagt nicht

AK Erstsemester-Einführungstage
- tagt nicht (sollte bald anfangen)
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- attraktive Bewerbung

Konferenz Sächsischer Studierendenscha�en - LandesSprecherInnenRat
- hat getagt
- Novellierung Hochschulfreiheitsgesetzes (wird alles neugeschrieben)

- kann sich alles strukturell ändern
- Treffen wegen der Novellierung irgendwann (evtl. August)

Haushaltsausschuss
- tagt nicht

Wahlausschuss
- tagt nicht

Rektoratskommission Akkreditierung
- tagt nicht

Senat
- HEP wurde bestätigt
- Sabine Giese wurde nicht mit der Jakob-Leupold-Medaille geehrt
- Krabbes und Herzau erhielten die Medaille

Senatskommission Nachhaltigkeit und Klimagerechtigkeit
- nicht anwesend

Verwaltungsrat des StuWe
- nicht anwesend

AK CERN
- tagt nicht

AK Code of Conduct
- tagt nicht

AK HSSFʼ22
- siehe Protokoll

AK Dual Studierende/DIT
- tagt nicht
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7 Sonstiges (5-10 min.)
- FSZ-Wochenende

- können alle hin, die wollen
- Keksanfrage des FSR ING

- Ablehnung

–
Schließung der Sitzung um 20.19 Uhr

Anlage 0: Anwesenheitsliste
Anlage 1: SoSe2022_027 - HSG Ingenieure ohne Grenzen
Anlage 2: SoSe2022_035 - HSG StreamTeam
Anlage 3: SoSe2022_036 - FA Platypus “Klasse und die Linke”
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Antrag auf Anerkennung 
einer Hochschulgruppe
Für aktive Mitarbeit in der studentischen 

Selbstverwaltung 

 

Anschrift 
StudierendenRat der HTWK Leipzig 
Karl-Liebknecht-Straße 132 – Raum G101 
04277 Leipzig

Bankverbindung
Sparkasse Leipzig 
IBAN DE63 8605 5592 1121 1062 57 
BIC WELADE8LXXX

Kontakt 
Telefon: 0341 / 3076-6245 
sprecherinnen@stura.htwk-leipzig.de  
www.stura.htwk-leipzig.de
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Angaben zur*m Antragsteller*in
Name, Vorname

Kontakt (E-Mail / Tel.)
 

Angaben zur Gruppe 

Name der Gruppe

E-Mail-Adresse der Gruppe

Kontaktperson(en)

Kontaktmöglichkeiten

Gruppenvertreter*innen

Kurze Beschreibung der Gruppe und ihrer Ziele: 
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Angaben zur Mitgliederstruktur (Bitte zutreffendes ankreuzen und bei Bedarf ergänzen)
Die Gruppe besteht aus Mitgliedern
Diese sind:

Nur Studierende der HTWK Leipzig
Größtenteils Studierende der HTWK Leipzig und:

Alumni der HTWK Leipzig
Studierende anderer Hochschulen, nämlich:

Andere, nämlich:

Die Hochschulgruppe steht Studierenden aller Fächer offen.

Angaben zur Gruppenfinanzierung (Bitte zutreffendes ankreuzen und bei Bedarf ergänzen)
Die Hochschulgruppe hat 

… keine eigenen finanziellen Mittel
… eigene finanzielle Mittel auf Grund von: 

Regelmäßigen Einnahmen von einem Dachverband
Erhebung von Mitgliedschaftsbeiträgen in Höhe von pro Jahr 
Regelmäßige Einnahmen und/oder Geld- und Sachzuwendungen von:

Die Hochschulgruppe genießt steuerliche Vergünstigungen (z.B. als gemeinnütziger 
Verein o.ä.)
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Angaben zur gruppeninternen Entscheidungsfindung
(Bitte zutreffendes ankreuzen und bei Bedarf Informationen ergänzen)

Die Entscheidungsfindung in der Gruppe läuft demokratisch
Mitbestimmung ohne Mitgliedschaft ist möglich 
Es gibt (mindestens) eine Institution oder Organisation außerhalb der Gruppe, die auf 
getroffene Entscheidungen / die Entscheidungsfindung Einfluss nehmen kann. 

Dachverbände, nämlich:

Sonstige:

Anmerkungen / Verschiedenes: 

Bestätigung
Wir haben die Richtlinie zur Anerkennung von Hochschulgruppen, sowie die Hinweise zur Kenntnis genommen 
und bestätigen die Richtigkeit der gemachten Angaben durch die Unterschrift eines Mitgliedes der 
Hochschulgruppe

Datum: Unterschrift:
 
 

 

Vom StuRa auszufüllen: 

Genehmigung Datum: 

Sprecher*in Sitzungsleitung:
 
 

Plenum Protokollant*in:
 
 

 
















